

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai efektivitas penggunaan media 3D *Page Flip Professional* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti kelas VIII SMP Negeri 1 Ngasem. Dapat ditarik kesimpulan bahwa media 3D *Page Flip Professional* terbukti efektif terhadap untuk meningkatkan minat belajar siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Ngasem dengan kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi media pembelajaran berbasis 3D page flip profesional terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti kelas VIII SMP Negeri 1 Ngasem dilakukan melalui tiga tahapan, yaitu tahap perencanaan, tahap pelaksanaan, dan tahap evaluasi.
2. Efektivitas penggunaan media 3D page flip professional terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti kelas VIII SMP Negeri 1 Ngasem yaitu dibuktikan dengan adanya Uji Hipotesis menggunakan Uji *sample paired T-test* nilai Sig. (2-tailed) dengan hasil sebesar $0,000 < 0,05$, maka H_a diterima dan H_0 ditolak.
3. Minat belajar siswa setelah menggunakan media pembelajaran berbasis 3D *Page Flip professional* pada mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti kelas VIII SMP Negeri 1 Ngasem mengalami peningkatan hasil belajar yang cukup signifikan. Hal itu dapat dibuktikan dari data yang diperoleh pada hasil *pre test dan post test* yang di uji menggunakan uji

deskriptif statistik dengan nilai terendah pada *pre test* 40 dan nilai tertinggi yaitu sebesar 85. Dengan nilai rata-rata 62.78 sedangkan nilai pada *post test* mendapatkan nilai terendah 50 dan nilai tertinggi pada yaitu sebesar 95 dengan rata-rata hasil belajar siswa sebanyak 73.89.

B. Saran

1. Bagi Sekolah

Diharapkan pihak sekolah dapat memanfaatkan dan mengembangkan lagi media pembelajaran yang telah diajarkan. Dengan harapan agar para siswa-siswi lebih semangat dalam belajar dan agar memudahkan mereka dalam memahami materi pembelajaran.

2. Bagi Peserta Didik

Kepada peserta didik yang telah ikut melaksanakan pembelajaran ini diharapkan mampu untuk meningkatkan kualitas belajarnya dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti mampu mempertahankan minat belajar dengan baik serta lebih tanggap dalam menghadapi permasalahan apapun.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan mampu menjadikan sebuah bahan referensi serta dapat mengembangkan penelitian tentang “ Efektivitas Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis 3D *Page Flip Professional* Terhadap minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti” dikemudian hari.